

3歳児

ぼら組 みずあそびをしたよ!

暑い日が続き、本格的な夏!となりました。

水遊びの日を楽しみにしていた子ども達は「今日は水遊び!」「早く遊びたいなあ〜」と目を輝かせていました。

ボールすくい

落ちないようにそ〜っと



ちっちゃいのいっぱい
あつめよう!
おっきいのもとれた!



ジュースできたよ
いらっしやいませ〜



さかなつり



カニとれた〜
魚がちゅーしてるね
ん〜!
もっとつかまえよう!

つかまえた魚をぺたぺた...



みづてっぼう



近くにいて...
あたたかー!!

水の中で引っ張
って...
むずかしいなあ



色の名前を言い同じ色を集める子や、ぶかぶか浮かぶピンポン玉をどうしたらすくえるか、友だち同士で話しながら遊びがどんどん広がっていました。冷たい水の感触を楽しみ、様々なコーナーで「つめたいー!」「かおにかかった!きゃー」とにぎやかな声が聞こえてきました。

暑い日が続く中、水に触れるだけで心地よかったり、水温の変化を感じたり、光に反射しキラキラ輝くを見て「不思議さ」「興味・関心」に繋がります。

これからも熱中症対策をしながら水遊びを楽しみたいと思います。